



2 Pièces

46 m²

Réf. ISL/FCF/10893/V

670 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement très calme à proximité des commerces de la place Monge, un appartement de 2 pièces de 46m² en très bon état. Au 1er étage avec ascenseur. Il se compose d'une entrée qui fait office de cuisine aménagée et salle à manger, d'un salon avec cheminée Prussienne, d'une chambre avec grand dressing aménagé et cheminée, d'une salle de bains, d'un wc indépendant avec lave mains et une cave. Cet appartement a 6 fenêtres orientées sur 2 cours, il a gardé le parquet d'origine dans toutes les pièces. Un plan compact sans place perdue. Gardienne dans l'immeuble. Les façades de la cour ont ...

This 2-room apartment is on the 1st floor of a fine early 20th century building with a caretaker and a lift located in a peaceful environment near Place Monge and the shops. Benefiting from an excellent floor plan with no wasted space, it offers 46 sqm of living space including a living room featuring a Prussian stove, a fitted kitchen/dining room, a bedroom with a fireplace and a fitted closet, a bathroom and a separate wc with a washbasin. The apartment benefits from 6 windows overlooking a courtyard, and features parquet flooring in all rooms. Cellar. The building's facades were refaced in ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

